Grundschule an der Blies

der Stadt Blieskastel

Hauptstandort Breitfurt

Grießackerweg 13 66440 Blieskastel Tel.: 06842 / 2474

Fax: 06842 /53 81 48

E-Mail: gsbreitfurt@t-online.de



www.gsanderblies.de

Dependance Blickweiler

Blieskasteler Str. 24 66440 Blieskastel

Tel.: 06842 / 51533 Fax: 06842 / 53 87 68

E-Mail: gsblickweiler@t-online.de

An alle Eltern und Erziehungsberechtigten

Schuljahresende, Ferienbeginn



Blieskastel-Breitfurt, 12.07.21

Liebe Eltern,

am kommenden Freitag (**16.07.21**) endet das Schuljahr 2020/21, das sehr intensiv vom Thema der Corona-Pandemie und den damit verbundenen Änderungen im Schulalltag bestimmt wurde. Für Ihre Unterstützung in den vergangenen Monaten – im Rahmen des Wechselunterrichts – möchte ich Ihnen nochmal ausdrücklich danken. Wir gehen davon aus, dass wir nach den Sommerferien im Präsenzunterricht mit den schon vertrauten Test- und Hygienemaßnahmen starten werden. Sofern sich hier etwas ändern sollte, erfahren Sie dies zeitnah auf unserer Schulhomepage. Für die letzten Schultage möchte ich Ihnen noch einige organisatorische Punkte nennen:

- Erinnern Sie bitte Ihr Kind nochmal daran alle Jacken, Turnbeutel/ Taschen, Schuhe etc. mitzunehmen.
- Am letzten Schultag werden wir die Viertklässler mit einer kleinen Feier draußen auf dem Schulgelände verabschieden (zeitlicher Beginn: 10 Uhr).
- Die Eltern der Viertklässler haben die Möglichkeit an der Feier teilzunehmen. Wir bitten Sie darum Abstand zu halten und ggf. eine Maske zu tragen. Pro Viertklässler können max. 2 Personen (Eltern) teilnehmen.
- Der Unterricht endet am Freitag um 10:45 Uhr, der Schulbus fährt anschließend.
- Der erste Schultag nach den Sommerferien ist Montag, 30.08.2021. Der Unterricht endet an diesem Tag für die Klassen 2- 4 nach der 5. Stunde. Ab dem 2. Schultag ist Unterricht nach Stundenplan.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien erholsame Sommerferien und freuen uns auf ein gesundes Wiedersehen und eine gute Zusammenarbeit im kommenden Schuljahr 2021/22!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Anja Haßdenteufel und das gesamte Team der GS an der Blies